



Se reunirán nuevamente diputados y el INE para acordar presupuesto

CIUDAD DE MÉXICO (VÉRONICA SÁNCHEZ).- El Instituto Nacional Electoral y los diputados aún no llegan a un acuerdo sobre el presupuesto para el Poder Judicial.

La presidenta del INE y la presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la **Cámara de Diputados, Merilyn Gómez**, volverán a reunirse este próximo jueves.

“Estará toda la comisión del Instituto Nacional que elaboró el presupuesto, será escuchada por la Comisión, se harán los análisis correspondientes, establecimos una agenda de temas que se tocarán, como el presupuesto base del Instituto, los presupuestos precautorios que estableció, el tema de las prerrogativas de los partidos políticos, en qué consiste cada uno y el costo del proceso electoral del Poder Judicial de la Federación”, comentó, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9368?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9368&authkey=!AlxnqKWf-1MAZ-o&ithint=video&e=ZA7onw>